

Projekt «Food-Scarnuz»

Worum geht's?

Die Coronakrise hält weiter an. Der Staat schränkt das Leben laufend neu ein und erlässt damit gewisse Arbeitsverbote oder bringt die Nachfrage nach Dienstleistungen und Produkte zum Erliegen. Betroffen davon sind oft Mitmenschen mit geringem Einkommen, denen ein geregeltes Gehalt wegfällt und nicht von Ersatzmassnahmen profitieren können. Hier wollen wir mit dem Rotary Club Chur-Herrschaft gemeinsam mit Pro Junior ein Zeichen setzen und ein Hands-On Projekt starten. Die Idee ist, dass wir Einkaufstaschen mit Grundnahrungsmitteln organisieren und diese kostenlos abgeben. Ohne Verpflichtung, ohne Registrierung und ohne Überprüfung. Menschen sollen einfach eine Tasche an einem bestimmten Zeitpunkt und Ort abholen können. Die Lebensmittel sollen einer Familie für ca. 1 Woche reichen. Es werden keine Personalien oder ein Nachweis der Bedürftigkeit verlangt. So können auch Menschen profitieren, die den Gang zum Sozialamt scheuen oder keinen Anspruch auf Hilfe haben.

Spendenkonto:

Graubündner Kantonalbank, 7001 Chur
Pro Junior Graubünden
Spenden
Reichgasse 25
7000 Chur

IBAN CH08 0077 4010 0636 4380 7

Vermerk: «Food-Scarnuz»
Die Absender erhalten eine
Spendenquittung zugestellt.

Wie machen wir es?

Das Ziel ist, an bestimmten Orten im Kanton zu einem bestimmten Zeitpunkt fertige «Foodscarnuz» bereitzustellen und abzugeben. Möglichst einfach, rasch und anonym. Vorgängig müssen wir das Geld, die Lebensmittel und die Logistik organisieren. Wir rechnen pro Tasche mit Kosten von CHF 25.- und das Ziel wäre etwa 1'200 Taschen bereitzustellen. So rechnen wir mit einem Gesamtbudget von CHF 30'000.-. Das Geld soll über Spenden, Sponsoring und Beteiligungen von unserem und anderen Clubs zusammenkommen. Je nachdem Spendenkonto erstellen wir mehr oder weniger Taschen. Die Taschen werden im ganzen Kanton verteilt. Wir arbeiten mit Pro Junior (ehemals Pro Juventute) zusammen und nutzen deren Vertreter vor Ort für die Logistik.

Wann beginnt es?

Ab sofort! Der Spendenauftrag läuft. Mit einem ersten einen Grundstock an Finanzen machen wir uns an die Umsetzung. Wir rechnen, dass wir bis Februar alle Taschen verteilt sind. Je nach Nachfrage kann man das Projekt entsprechend ausdehnen.

Wie kann ich helfen?

Für eine erfolgreiche Umsetzung des Projekts brauchen wir drei Dinge.

- Geld** Für den Einkauf der Lebensmittel und Taschen. Vielleicht kannst Du dein Umfeld (Firma, Freunde, Bekannte, Lieferanten, etc.) animieren uns Geld zu spenden.
- Sachgeschenke** und Leistungssponsoring. Du kennst nun das Projekt und gute Ideen, was wir noch in die Tasche packen können oder wo Du uns unterstützen kannst, sind willkommen.
- Manpower** Es wäre schön, wenn Du diesem Projekt ebenfalls etwas Zeit opfern könntest und uns beim Einpacken, Verteilen, Organisieren, etc. helfen kannst. Wir kommen diesbezüglich auf euch zu.

Wie geht's weiter?

Wir freuen uns über euer Feedback und hoffen auf eure Beteiligung in Form von Engagement und Geld.

Rotarische Grüsse vom Vorstand